

## 公共施設の使用料等の改定及び駐車料金の設定のお知らせに関する陳情

### [願意]

公共施設の使用料改定は止むを得ないとしても、駐車料金の新設は絶対反対です。

### [理由]

船橋市の運動施設は大きな施設として夏見運動公園、法典グラスボ公園等がありますが、通うには自家用車以外での公共の交通手段が非常に少ない上に不便です。高額な駐車料金を徴収されると年金生活者にとっては大きな出費となります。

施設使用料は参加者と割り勘してグラスボでテニスを8人でプレーすると2時間123円／2時間／人になりますが、これと比較するとシニアは休み休み4時間プレーする為に駐車料金は著しく高い料金（500円／日）になります。私は健康維持の為に3回／週プレーしていますが、1500円／週になります。船橋市は「スポーツ健康宣言都市」を掲げています。これでは駐車料が高すぎて年金生活者はスポーツから遠ざかってしまうのでは無いでしょうか。現に私のグループ・メンバーも私設テニスコートは駐車料金が不要の為にコート代のみの出費で済るのでグループを退会すると言っています。

駐車料を無料にするか、高くても定額で100円／日のご検討をお願いします。